

**8 Société et Culture**

**Éducation/Dons aux écoles publiques de Batavea 1 et Glass**

**Des kits scolaires aux élèves**

**AEE**  
Libreville/Gabon

*Un geste de Nadine Patricia Anguile Obame, ministre de l'Éducation nationale, native du 4e arrondissement de Libreville.*

**C'EST** plus en tant que native du 4e arrondissement de Libreville que Nadine Patricia Anguile Obame, ministre de l'Éducation nationale, s'est rendue, hier, tour à tour, dans les écoles publiques de Batavea 1 et de Glass, situées dans cette partie de la capitale. Le but de cette visite, offrir aux apprenants, des kits sco-



Photo : AEE

**Une élève de l'école publique de Batavea 1, recevant son kit scolaire des mains de Nadine Patricia Anguile Obame...**

laire garnis constitués de cartables, livres, cahiers, stylos, etc. Ce geste de solidarité, selon la bienfaitrice permet « aux enfants, qui n'ont

pas encore leurs fournitures scolaires, d'en avoir, et à ceux qui les ont à moitié de pouvoir les compléter. C'est également un devoir de notre part en tant que na-



Photo : AEE

**... pendant que ceux de l'école publique de Glass l'accueillant en chantant l'hymne national.**

tive de cet arrondissement, de soutenir les parents qui éprouvent souvent des difficultés, en période de rentrée scolaire, à constituer les trousseaux de classe de

leurs progénitures», a-t-elle souligné à l'école publique de Batavea 1. Ne pouvant rester insensibles à ce geste de solidarité, les élèves de cet

établissement ont, par la voix de leur représentant, remercié Nadine Patricia Anguile Obame et lui ont donné rendez-vous en fin d'année scolaire, pour célébrer ensemble leur succès. Même cérémonial à l'école publique de Glass. Moment de joie également pour les jeunes bénéficiaires qui l'ont exprimé avec le corps enseignant, à travers la remise d'un présent à la bienfaitrice. A noter que le maire du 4e arrondissement, Axel Jason Ayenou, accompagnait la ministre de l'Éducation nationale dans les deux écoles publiques relevant de sa circonscription administrative.

**Vie des syndicats/ Rentrée du SYP-CNSS  
Bilan et perspectives au menu**

**SNN**  
Libreville/Gabon

**LA** délégation de l'Estuaire et du Moyen-Ogooué (Demo) de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), sise à Bikélé, a servi de cadre, la semaine écoulée, à la reprise des activités du Syndicat des professionnels de la CNSS (SYP-CNSS). A l'ordre du jour de cette rentrée : le bilan de l'année écoulée, la nouvelle vision de la structure ainsi que les perspectives pour 2018. Rappelant d'abord le rôle principal du SYP-CNSS qui est la défense collective et individuelle des intérêts moraux, économiques et sociaux des salariés de la CNSS, le président du syndicat, Germain Ebolo, a dé-



Photo : SNN

**Les membres du Bureau dont le président du SYP-CNSS, Germain Ebolo (2e à partir de la gauche).**

cliné la nouvelle vision du SYP-CNSS bâtie autour des triptyques : "Un homme-un profil-un salaire. Un projet-un investissement - une réa-

lisation. Un agent-une prestation-un bénéficiaire ». Ce qui, désigne, en d'autres termes, les objectifs poursuivis par le processus de restructuration en cours à la CNSS.



Photo : SNN

**Les adhérents du siège de Bikélé étaient présents à l'occasion de cette rentrée syndicale.**

Dressant le bilan des activités de l'année écoulée, le président du SYP-CNSS le juge positif. « Nous avons pu obtenir des avancées conventionnelles, la régularisation des situations des agents qui étaient en M 14, c'est-à-dire le reclassement

de certains agents cadres qui étaient dans une sous-catégorie. » Autant de points positifs qui ont poussé de nouveau les membres du bureau du SYP-CNSS d'aller reconquérir la base de Bikele pour qu'ensemble, ils relèvent les nouveaux défis fixés pour la nouvelle année.

Ainsi, pour 2018, les priorités du syndicat sont, entre autres, l'élection des délégués du personnel, prévue en janvier 2018. « Nous souhaitons avoir la majorité, c'est-à-dire être le syndicat le plus représentatif. À l'issue de ce scrutin, si nous avons la représentativité au niveau de la CNSS, nous serions une force de propositions valable à même de discuter et d'accompagner la direction générale dans ses différents projets », envisage M. Ebolo. Occasion pour certains adhérents d'émettre quelques réserves par rapport à la pluralité syndicale au sein de la CNSS. À ce sujet, les responsables du SYP-CNSS se sont voulus rassurants. Selon eux, la diversité syndicale n'est pas une mauvaise chose, mais il revient aux agents de savoir l'exploiter.

**Musique chrétienne**

**La chorale Agneau de Dieu " démarre pour le paradis "**

**COE**  
Libreville/Gabon

**Le nouvel album de chansons religieuses comporte 19 titres chantés en français et dans trois langues africaines dont deux gabonaises.**

**PAS** très connue du public, la chorale Agneau de Dieu, créée depuis 19 ans, vient de mettre sur le marché son premier album "Démarrer pour le paradis". L'œuvre, selon les responsables de la chorale, est un engagement à servir Dieu quelles que soient les embûches. Une interpellation à tous ceux qui aspirent au paradis. Il leur est demandé de ne jamais reculer devant l'épreuve quel que soit le temps que cela prendra.



Photo : COE

**L'album déjà dans les bacs de la musique chrétienne.**

Composé de dix titres, l'opus "Démarrer pour le paradis" aborde plusieurs thématiques. Entre autres, la naissance, la passion du

Christ, la paix, l'unité, la promesse de Saint-Esprit, sa venue sur les apôtres, des invocations et adorations. Des thèmes mélo-

dieusement chantés à 20% dans deux langues du Gabon (l'omyènè et le fang). Et aussi en mina, une langue parlée au Bénin, au Togo et dans le sud-est du Ghana. Les 80% restants le sont essentiellement en français. Ces chansons relèvent la responsabilité de l'église dans la société, ainsi que ses engagements pour une meilleure société. C'est à la suite d'un travail dévoué et le soutien de sa communauté d'Okala, ainsi que celui d'autres bienfaiteurs, que la chorale Agneau de Dieu a produit ce nouvel album, nonobstant les difficultés rencontrées. Pour mémoire, la chorale "Agneau de Dieu" a été créée le 25 décembre 1998, à la paroisse d'Okala. Elle compte une trentaine de membres dont l'ambition est d'annoncer partout l'évangile du Christ.

